

■ SEMAINE DE LA PERSÉVÉRANCE

D. Daly, acteur dans le film Neg Maron, à l'écoute des collégiens

D. Daly, alias Silex dans le film « Neg'Maron » sorti en 2005, est venu à la rencontre des jeunes collégiens du Mont des Accords. Avec un message : « ayez confiance en vous, persévérez dans ce que vous entreprenez. C'est la clé pour arriver à ses fins ».



Temps fort dans l'année scolaire, la semaine de la persévérance programmée chaque année en mars par l'Education Nationale, mobilise la communauté pédagogique et éducative autour des jeunes et de leur réussite. A Saint-Martin, c'est la Mission de Lutte contre le Décrochage Scolaire (MLSD) qui pilote le projet et a, cette semaine, réalisé une belle prouesse en deux temps, au Collège Mont des Accords de Marigot. Lundi 19 au matin, les élèves issus des dispositifs de la MLSD ont pu visionner le film réalisé par Jeunesse Soualiga, « Le choix d'une vie » et continuer avec un temps d'échanges avec Jean-Marc Gervais de l'association spécialement dédiée à la jeunesse. La matinée de mardi, les collégiens ont cette fois dé-

couvert le film Neg Maron, un film culte sur la jeunesse guadeloupéenne et ses dérives, réalisé en 2005 avec comme acteurs principaux Admiral T, dans le rôle de Josua et D. Daly dans le rôle de Silex.

**« NE VOUS
SOUS-ESTIMEZ PAS,
AYEZ CONFIANCE EN
VOS CAPACITÉS »**

Le film Neg Maron décrit l'errance de deux amis, issus d'un milieu familial et social exposé, qui mènent une existence insouciant, dans la rue, jusqu'au jour où un drame arrive qui met à rude épreuve l'amitié entre les deux comparses. Un scénario dont l'histoire n'a pas pris une ride, treize ans plus tard, et dans lequel les jeunes collégiens ont

pu se retrouver. D. Daly, âgé aujourd'hui de 39 ans, et président d'une association guadeloupéenne d'insertion au profit de la jeunesse, « Tout est Possible », a pu mettre en exergue face aux élèves des messages véhiculés dans ce film Neg Maron : la persévérance, l'estime de soi, la confiance en soi ... « Il faut toujours garder le cap. Si je suis là, aujourd'hui face à vous, c'est que j'ai toujours cru en mes capacités », a expliqué D. Daly aux jeunes collégiens dans un débat qui a suivi la projection du film, où les collégiens ont pu trouver des réponses à leurs questions. Des questions parfois marquées par l'absence de sens à donner à sa vie. D'où les dérives et décrochages scolaires.

Une initiative intéressante par cette fenêtre de communication qui vise à proposer des réponses diversifiées aux jeunes en voie de décrochage scolaire, menée par la coordonnatrice MLSD du bassin Saint-Martin/ Saint-Barthélemy, Marie-Thérèse Lawrence, et relayée au collège du Mont des Accords par la référente MLSD, Inès Noreskal.

V.D.

